



# みやざき

JC News Miyazaki  
No. 628  
2017 Sep.

## 8月例会中間懇親会の御礼

※ 全国大会構築会議 副議長 岩倉誠吾

お盆も明けた8月17日木曜日に2017年度中間懇親会をニューウェルシティ宮崎にて行いました。当日は総会から次年度理事役員  
の紹介などを交え、シニアクラブメンバーへ下半期に向けた決意と支援要請を表明し、全国大会催行に向けて現役メンバーの意気込みを  
一つにできました。担当しました全国大会構築会議としましては、早い時間からの開始にもかかわらず、駐車場の整理やシニアの出迎え、  
活発な名刺交換から挨拶などで協力をいただきましたメンバーの皆様へ感謝と御礼をこの紙面にてお伝え致します。ありがとうございました。  
いよいよ全国大会当該年度となる次年度理事役員も始動致しました。すると決まってしまったからには「泣こよか飛っ跳べ」精神  
で全力で、成功に向けて積極的な参画を何卒宜しくお願い致します。



### 一線を越えないように

年々暑さが増しているように感じますね。しかし、今年は関東では日照時間が短いらしく、野菜の  
値段が高いです。宮崎は毎日快晴だというのに。やはり日本の経済は首都圏が中心なのです。その中  
心である東京では蓮舫が代表を辞任し、稲田さんが大臣を辞任しと、いろいろな問題がさらに山積み  
のようです。辞任した経緯もさることながら辞任する前には報道陣が回りを囲んでいました。ここで  
大事なのはSPが報道陣の外にいたことです。本来ならば、大臣をガードする立場の人たちが側にい  
ないというのは違和感がありました。報道陣にテロリストがいたらどうなったのでしょうか。その昔、  
新日本プロレスが宮崎に巡業にきたとき、当時人気であったジャンボ鶴田が花道からリングに入場す  
る際に、彼に触ろうとするファンに向かって若手レスラーが観客を見えないように殴っていたのを思  
い出しました。さらに言えば、もし稲田さんがスタンハンセンのようにロープを振り回していれば、  
報道陣からの質問攻めにあわずにすんだことだろう。しかし、それは人として政治家として一線を越  
えることになるから誰もしないのでしょうか。

## 地域ビジネス活性化事業 第3弾 一念通天 創業スクールのご報告

※ ビジネス交流活性化委員会 副委員長 長友光広

平成29年8月3日木曜日19時より宮崎青年会議所事務局におきまして、「一念通天 創業スクール」を開講いたしました。ビジネス交流活性化委員会においては、これまでも「クラウドファンディング講習会」「RESAS/ひなたGIS講習会」を開催して参りました。今回は、ビジネスのチカラで地域創生・地域活性化を目指す地域ビジネス活性化事業として第3弾となる講習会であり、日本政策金融公庫 熊本創業支援センター所長 尾崎真哉 様を講師に迎え、創業にあたって現在の社会状況・創業する際に必要なもの・金融機関としての創業支援について語っていただきました。2時間の短時間ではありますが、ビジネスにおける創業計画とJCにおける事業計画作成の類似性・通じる部分についても考える事が出来ました。

受講者の皆様におかれましても今後の創業や新規事業展開を考えるだけでなく、創業時のMISSION・VISIONから、現状がぶれていないのかを見つめ直す機会にもなったのではないかと思います。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。



## まつり宮崎参加のご報告

※ 地域連携推進会議 清水俊光

8月19日・20日に行われました「まつり宮崎2017」にご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

今回で復活4回目の開催となりました「まつり宮崎」は、ミュージックステージやダンスステージなど多くの方がご来場され、メンバーの皆様には2日間にわたりボランティアをしていただきました。真夏日の中、熱中症等の大きな事故もなく無事に大成功を収めることができました。また、太鼓同好会の皆様におかれましては、1日目はお子さまと2日目は大人神楽さまとの共演で多くの観客を魅了され、盛大な拍手と歓声につつまれていました。

主催団体の1つでもあります私たちが地域活性化のため活動する団体として来年も多くのメンバーで参加し、まつりを盛り上げていきましょう。ご協力ありがとうございました。



## 第3回JC闘魂塾～友情の巻～ 居酒屋道場の御礼

※ JAYCEE力向上委員会 副委員長 小倉龍範

8月9日に行われました「第3回JC闘魂塾」に参加されましたメンバーの皆様、お忙しい中ご参加していただき誠にありがとうございました。

今回の闘魂塾は「友情の巻」というテーマで、同じ目的を持ち行動を興して来られた歴代理事長の岡田憲明先輩、志多充吉先輩、佐藤公一先輩、中原伸博先輩、大平紘史先輩の5名お招きし、諸先輩方の経験されたお話を静聴しました。JC活動を通じ、仲間たちとの強い絆を構築することができ、その絆が社業に確実に繋がるということが伝わったのではないかと思います。

また、懇親会では日頃あまり話す機会がない先輩方と個別で交流していただきましたが、社業やJC活動等の悩み事など様々な話ができたのではないかと思います。この懇親会でメンバー間の友情が深まるとともにLOMの結束力が高まり、今後も気軽に相談等ができる関係に繋がることを強く願っております。

最後に、今回の事業で学んだ「友情の大切さ」を今後JC活動に活かしていただき組織力を高め「魅力あるJAYCEE」へと成長し、そして、素晴らしい宮崎青年会議所を創り上げていきましょう！！



## 宮崎JCシニアクラブ 第2回世話人会のご報告

※ 財務規則審査会議 副議長 富永晃

8月22日(火) ホテルメリージュにて世話人会が行われました。次年度の動きのことも話があり、宮崎JCシニアクラブ全国大会への動きを感じる事ができ、着々と準備が行われている事を肌で実感することができ、現役メンバーへの刺激となる時間を過ごすことが出来ました。



## 九州コンファレンス2017 in 久留米 参加のお礼

※ 国際都市宮崎推進委員会 セクレタリー 沼口十器夫

九州コンファレンス2017 in 久留米が8月25日～8月27日に福岡県久留米市で行われました。筆頭会議体である九州創生会議議長の坂下利一郎君を中心に九州地区協議会に出向されている宮崎青年会議所メンバーの活躍がとても光る大会でした。本年度はALL KYUSHUをスローガンに様々なフォーラムやイベントが行われ、来年に控えたASPAC鹿児島大会や全国大会宮崎大会に向けて九州各LOMが一つにまとまり、機運を高めることのできた大会だったと思います。宮崎青年会議所メンバーからは現役53名、シニア23名のご参加をいただきました。参加していただいた現役メンバー及びシニアの先輩方、本当にありがとうございました。



## INFORMATION

### ひなたフェスティバル2017 のご案内

※ 地域連携推進会議 嶋崎信太郎

来たる9月9日(土) 10時から21時に宮崎の問題を実直に向き合い活動を行っている各団体と協働して「ひなたフェスティバル2017」を「こどものくに」で開催します。当日は、第7回手をつなごう!みやぎき国際フェスティバル、地域ビジネスプロモート、青少年体験プログラム、防災体験などの事業を開催します。各団体が事業を持ち寄り、地域が一体となる「ひなたフェスティバル2017」を開催することで、まちづくりの意識が高まり相乗効果による地域活性化へと繋げ、訪れた市民の皆様へ宮崎の魅力を広く発信する事業となりますので皆様のご参加を心よりお待ちしております。

### 九州地区野球大会のご案内

※ 宮崎J.C野球部 監督 田ノ上慎悟

5/7(日) 小林市あすなろ公園で行われた公益社団法人日本青年会議所九州地区野球大会宮崎ブロック予選会にて優勝した宮崎J.C野球部は9/18(月)に開催される九州大会地区大会に向けて練習を開始しています。社業とJ.C活動の両立で忙しい中、練習開始初日から多くのメンバーが参加し汗を流しました。今年は即戦力となる新入会員も沢山入部したこともありレギュラー争いも激しさを増しています。目標は全国大会出場ですが厳しさの中にも楽しく笑いのあるチームカラーは変わらずいい雰囲気大会に臨めそうです。野球経験の有無を問わず部員は常に募集していますのでJ.C内での人脈を広げたい方、運動不足の方、飲み会が好きな方は宮崎J.C野球部へ入部してみませんか。



# 10月例会メインアワーのご案内

※ 未来の人財拡大委員会 セクレタリー 月野将義

来る、10月16日月曜日ニューウェルシティ宮崎にて、10月例会が開催されます。

この中で、今年度宮崎JCに入会をした43名の新入会員への認証式が行われます。その後、メインアワーとしてこの43名の新入会員が主体的に企画しました新入会員による未来を想い描くワークショップ～次世代へと語り継ぐJCの山事業～を開催致します。

毎年、新入会員は「JCの山」に登山を行い、1975年に実施されましたJCの山の事業について学ぶ機会がありますが、本来ならば40年後にあたる今年に伐採し、得られた資金を奨学金に活用することになっていました。しかし今の御時世では木材の価値が下がり思うような資金にならない為10年延長することになりました。

その当時の広報誌には40年後という長い年月なのでその時代にふさわしいもっとも有意義な使用法を現役メンバーで話して決めて欲しいとありました。

そこで、今回、新入会員が4つのグループに分かれ、それぞれが自分たち自身で考え、導き出した10年後のJCの山の未来について発表をさせていただきます。

未来に対する意味を持たせる事で、今後続いていく次年度以降のJCの山事業へと大いなる意義があると思います。ぜひ、ご期待ください。

## 今後の行事予定

- 9月17・18日(日・月)  
九州地区野球大会
- 9月21日(木)  
第10回常任理事会議
- 9月28～10月1日(木～日)  
第66回全国大会埼玉中央大会
- 10月5日(木)  
第10回理事会議
- 10月16日(月)  
10月例会メインアワー
- 10月28～29日(土～日)  
宮崎神宮大祭

## 〈宮崎JCシニアクラブ情報〉

- 9月9日(土)  
宮崎JCシニアクラブ ゴルフコンペ
- 9月13日(水)  
宮崎JCシニアクラブ 臨時総会
- 9月28～10月1日(木～日)  
第66回全国大会埼玉中央大会
- 10月28～29日(土～日)  
宮崎神宮大祭

## 全国大会に関する情報

- 9月16～17日(土～日)  
全国大会運営会議 全体会議(埼玉)
- 9月28～10月1日(木～日)  
第66回全国大会埼玉中央大会
- 10月7日～8日(土～日)  
公益社団法人日本青年会議所 総務グループ会議 in 宮崎
- 10月11日(水)  
全国大会引継式

## 教えて! 価値イチ太郎!のコーナ～

9月です! 残暑が厳しいですが、それでも秋の訪れを感じる9月。皆様いかがお過ごしでしょうか?

9月と言えば日本文化の節目に行われる行事、五節句の5番目、重陽の節句がございます。

あまり聞きなれないかもしれませんが、9月9日は重陽の節句又は菊の節句と言われております。この日は長寿を祝うお節句ですね。

そもそもお節句は、季節の変わり目に自然の移り変わりに感謝する行事なので、必ずその時期を代表する季節のモノ

ノが名称に入ります。

季節の移り変わりを機に自然に感謝する素晴らしい日本人の精神性は今なお我々に受け継がれていますね。

そして今年の9月9日土曜日は、今年度宮崎青年会議所最大の事業、

ひなたフェスティバル2017が開催されます! 来年の全国大会宮崎大会に向けて多くの組織との連携をテーマに子供の国で開催されますので、是非皆様でご来場ください!

残暑の厳しい秋口も、この宮崎に自信と誇りを持って日々邁進しましょう!



一般社団法人 宮崎青年会議所

一般社団法人 宮崎青年会議所 広報  
JC News Miyazaki / No.628 2017 Sep.

編集・発行 / 一般社団法人宮崎青年会議所  
〒880-0865 宮崎県宮崎市松山1丁目12番7号大春ビル 3F  
TEL/0985-28-2522

ホームページ / <http://www.miyazaki-jc.or.jp>  
E-mail / [info@miyazaki-jc.or.jp](mailto:info@miyazaki-jc.or.jp)



MIYAZAKI JC 2017/66TH ANNIVERSARY

# 一念通天

～宮崎の夢を描きカタチにしよう～